

Comunicado de Prensa No. 304-12
México, DF., 21 de septiembre de 2012

La Conagua revisa las necesidades hidráulicas de Metepec

- La Conagua mantendrá el apoyo a los proyectos que se propongan a nivel nacional para garantizar que la población conviva con cauces limpios y sin riesgos

Al reiterar el compromiso de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) de disminuir al mínimo las condiciones de riesgo y vulnerabilidad a que está sujeta la población ante la ocurrencia de fenómenos hidrometeorológicos extremos, José Luis Luege Tamargo, Director General de la dependencia, se reunió con la alcaldesa electa de Metepec, Estado de México, Carolina Monroy del Mazo, para revisar las necesidades hidráulicas de ese municipio.

Entre los proyectos que se evaluaron está el entubamiento de los canales San Isidro, de 8 kilómetros, y San Gaspar, de 1.8 kilómetros, cuyos caudales se incrementan en temporada de lluvias.

Al respecto, José Luis Luege manifestó la disposición de la Conagua para hacer un análisis técnico de la viabilidad de ese proyecto, e instó a incluir también acciones para el desarrollo de sistemas de saneamiento municipales, que incluyan la construcción, la ampliación, la rehabilitación y el mejoramiento de la infraestructura hidráulica.

Refirió que esos trabajos entran en la actual política hídrica denominada Agenda del Agua 2030, que fomenta tanto la seguridad de los asentamientos frente a inundaciones catastróficas, como la limpieza de los cuerpos de agua, por lo que el Gobierno Federal coadyuvará en la elaboración de los esquemas financieros necesarios que permitan el cumplimiento de las metas en esa materia.

En tanto, la edil electa de Metepec se comprometió a complementar la inversión que se requiera para avanzar en esos proyectos.

Finalmente, el titular de la dependencia señaló que la Conagua mantendrá el apoyo a los proyectos que se propongan a nivel nacional para garantizar que la población cuente con cauces limpios y conviva sin riesgos.

ooOoo